

# **VISION RUN – 03.09.2015, St. Pölten**

# Prominentes Botschafter-Team beim VISION RUN

Beim zweiten VISION RUN am 3. September wird erstmals ein Team mit drei sehr bekannten Namen am Start stehen. Angeführt von der Skilegende und Team-Captain Thomas Sykora werden auch die beiden ehemaligen ÖFB-Teamspieler Michi Hatz und Toni Pfeffer die 5km-Laufstrecke in Angriff nehmen. In ihrer Funktion als VISION RUN Botschafter werden die drei Herren bereits im Vorfeld die Werbetrommel für das Firmenlaufevent rühren!

Wenn am Donnerstag, den 03.09.2015 der Startschuss zum zweiten VISION RUN bei der NV Arena in St. Pölten fällt, werden neben den Firmenteams auch drei ehemalige Sportgrößen den RUN-Bewerb in Angriff nehmen. Das Team besteht aus dem ehemaligen Skirennläufer Thomas Sykora sowie den beiden Ex-Nationalteamspielern Toni Pfeffer und Michi Hatz.

"Wir sind natürlich gerne dabei, als ehemaliger Spitzensportler will man natürlich auch bei einem solchen Lauf sein Bestes geben", ist Michi Hatz bereits äußerst motiviert. Ebenso wie Hatz ist auch Toni Pfeffer im Sportreferat der niederösterreichischen Landesregierung beschäftigt. "Rekordzeiten darf man von uns natürlich keine erwarten, aber auch der Spaß darf nicht zu kurz kommen", so Pfeffer. Die drei Herren werden außerdem als VISION RUN Botschafter fungieren und bereits im Vorfeld die Werbetrommel für das Firmenlaufevent am 3. September rühren

## Infos zu den Botschaftern

**Thomas Sykora** (\*18. Mai 1968 in Göstling an der Ybbs ) ehemaliger Skirennläufer:

In seiner Karriere hat der Niederösterreicher zwei Mal den Slalom-Weltcup (1996/97, 1997/98) gewonnen. Bei den Olympischen Spielen 1998 in Nagano holte er sich die Bronzemedaille. Zudem errang Sykora neun Weltcup-Slalomsiege. Nachdem er aufgrund zahlreicher Knieverletzungen gezwungen worden war seine Karriere zu beenden, wurde Thomas Sykora im Jänner 2000 ORF-Co-Kommentator. Vorwiegend ist er bei den Damenrennen im Einsatz. Ab und zu fährt er auch mit der Helmkamera, um den Zusehern die unterschiedlichen Strecken und ihre Schwierigkeiten näher vorzustellen.

#### Anton Pfeffer (\*17. August 1965 in Lilienfeld), ehemaliger österreichischer Fußballprofi

Pfeffer wechselte im Alter von 20 Jahren vom SV Türnitz zu Austria Wien. Er war ein beinharter Verteidiger, weswegen er von Herbert Prohaska den Spitznamen 'Rambo' bekam. Der Verteidiger war lange Zeit Kapitän von Austria Wien. Seit 2005 ist er Aufsichtsrat beim österreichischen Erstligisten SKN St. Pölten und berät dort den Vorstand in sportlichen Fragen. Hauptberuflich arbeitet er im Sportreferat der niederösterreichischen Landesregierung. 2000 erhielt er für seine sportlichen Erfolge das Silberne Ehrenzeichen des Landes Niederösterreich.

### Michael Hatz (\*17. November 1970 in Wien), ehemaliger österreichischer Fußballprofi

Mit Rapid Wien konnte der mehrmalige Nationalspieler das Finale im Europacup der Cupsieger 1996 erreichen und spielte später auch als Legionär in Italien. Nach seiner Zeit als Spieler war er Jugendtrainer bei Admira. 2007 wurde er Betriebsleiter der Eishalle in der Landessportschule in St. Pölten. Ab 2012 hatte er zwei Jahre den Job des Marketingleiters beim SKN St. Pölten inne, bevor er ebenfalls ins Sportreferat der niederösterreichischen Landesregierung wechselte.

Infos zum VISION RUN

"VISION RUN - Gemma's an" mit diesem Leitspruch fällt am Donnerstag, den 03.09.2015, der

Startschuss zum zweiten VISION RUN bei der NV Arena in St. Pölten. Neben den RUN & WALK Bewerben ist mit Genussmeile, GsundFit-Meile, attraktivem Showprogramm sowie der bereits im

Startgeld inkludierten Spende von € 30,- pro Team auch heuer wieder ein toller Abend für alle

Teilnehmer und Besucher garantiert.

Der VISION RUN ist ein Business-Sportevent mit Gesundheitsthemen, sozialem Engagement und sehr

viel guter Unterhaltung für Firmen aus der Region. Die Vernetzung von Firmen und Teilnehmern mit Gesundheitsinitiativen und sozialen Projekten bei einem Firmenlaufevent zeichnet den VISION RUN

aus und macht ihn in Österreich einzigartig!

Das wirklich Besondere am VISION RUN ist der soziale Hintergrund. Im Startgeld ist bereits eine

Spende von €30,- pro Team enthalten, die einer der sozialen Partnerorganisationen gewidmet werden kann. Bei der Premiere 2014 konnten 3 Partnerprojekte mit einem Gesamt-Spendenbetrag

von € 6.570,-unterstützt werden. Dieses Jahr stehen bereits 4 regionale Partnerprojekte zur Auswahl:

Veronika und Irmgard Aigner vom NÖ Versehrtensportverband, Tagesstätte St. Pölten, Emmaus St.

Pölten, und der Equotherapie Verein "e.motion" mit dem Lichtblickhof.

Auch heuer geht das Event in der Umgebung der NV Arena, der Traisen und rund um den

Ratzersdorfer See über die Bühne. Bei den RUN & WALK Bewerben ist in 3er-Firmenteams eine 5 km Strecke zu bewältigen. Die Strecke ist ein Rundkurs von 2,5 km, der von allen Startern gleichzeitig

gelaufen wird und zwei Mal zu absolvieren ist. Aus der Summe der drei Einzelzeiten eines Teams

ergibt sich die Teamzeit. Aufgrund der höheren Teilnehmerzahl wird in diesem Jahr in die

entgegengesetzte Richtung gelaufen – also gegen den Uhrzeigersinn. RUN & WALK werden auch

nicht mehr gleichzeitig, sondern zeitversetzt gestartet.

Weitere Infos:

Website: www.visionrun.at

Facebook: www.facebook.com/visionrun.at

Fotos & Download: <a href="https://www.visionrun.at/new/index.php/medien">www.visionrun.at/new/index.php/medien</a>

Video 2014: video.visionrun.at

Medienkontakt und Fragen zum Vision Run:

Robert Pimper, MBA

Kommunikation / Medien

Tel: +43 (0) 664 / 64 36 377

Email: robert.pimper@sportvision.at

Website: www.visionrun.at

Isabel Plach, MBA

Kommunikation / Online Medien

Email: <u>isabel.plach@sportvision.at</u>

Website: www.visionrun.at

